



TRASCENDIÓ

Que ayer el Consejo General del INE acabó enfrascado en un intercambio de acusaciones por la diferencia de opiniones sobre si las irregularidades en 818 casillas, al estilo del viejo régimen, debían derivar en que no se declarara la validez de la votación. **Guadalupe Taddei** reprochó a sus compañeros excesos y que demeriten el trabajo del instituto, lo que del otro lado hasta catalogaron de “mezquino” por señalarlos de afectar desde dentro al órgano. Y eso que es la primera de cinco sesiones sobre estos temas...

Que lunes y martes la secretaria de Gobernación, **Rosa Icela Rodríguez**, encabezará la conferencia de prensa matutina en Palacio Nacional, debido a que la presidenta **Claudia Sheinbaum** estará esos días en Alberta, Canadá, para participar en la Cumbre del Grupo de los Siete, en su tercera gira internacional en ocho meses de gobierno. La mandataria aún analiza si encabezará la mañana del próximo miércoles,

porque regresará a la capital del país en el transcurso de la madrugada de ese día.

Que la embajadora de Israel en México, **Einat Kranz Neiger**, tuvo que suspender abruptamente la conferencia virtual con medios mexicanos para refugiarse por el sonido de las alarmas antimisiles, activadas por los bombardeos que Irán lanzó en represalia a la operación militar iniciada el viernes por el gobierno israelí. “¿Escuchan eso? Tengo que ir al refugio”, alcanzó a decir la diplomática antes de cortar la transmisión.

Que a marchas forzadas rumbo al periodo extraordinario de sesiones por iniciar el 23 de junio, la Comisión de Justicia de la Cámara de Diputados convocó a reunión extraordinaria el próximo miércoles para discutir y votar el dictamen de la nueva Ley de la Guardia Nacional propuesta por la presidenta **Claudia Sheinbaum**, así como adecuaciones a otros ocho ordenamientos, con el fin de formalizar el traspaso de dicha corporación a la Secretaría de la Defensa. A ver si los legisladores del oficialismo asumen la responsabilidad de leer las casi mil páginas del proyecto o lo avalan por consigna, como ha sido habitual. —